

Chronique

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **37 (1929)**

Heft 7

PDF erstellt am: **01.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

CHRONIQUE

— Notre collaborateur, M. Fr.-R. Campiche, continue à explorer les archives de diverses communes. Il en tire parfois des renseignements intéressants ou utiles. C'est ainsi qu'à Vevey il a trouvé des documents attestant le séjour que l'ex réformateur Antoine Froment y fit. Il résida à Vevey pendant quelques années jusqu'en 1572 où il se décida à rentrer à Genève. Il habitait le Bourg du Sauveur — Rue du Lac — où il exerçait avec habileté la profession de commerçant. M. Campiche a publié, sur ce sujet, en octobre et novembre 1928, un travail dans la *Feuille d'Avis de Vevey*.

BIBLIOGRAPHIE

La Société vaudoise de Médecine.

Notre excellent collaborateur, M. le Dr André Guisan, avait été chargé par la Société vaudoise de Médecine qui fêtait cette année son centième anniversaire, d'écrire l'histoire de cette association. Il l'a fait dans une notice substantielle, intéressante et instructive pour tous, qui a paru dernièrement à l'Imprimerie de la Concorde¹.

Outre la vie intérieure de la Société, M. Guisan nous renseigne, chemin faisant, et d'une manière aimable et spirituelle sur l'histoire de la médecine dans le canton de Vaud, et sur celle des nombreux praticiens qui firent honneur à leur pays, maintinrent et augmentèrent la réputation de Lausanne dans le monde et contribuèrent à la fondation de l'Université en 1891.

Ce volume très bien illustré se termine par un beau travail de M. le Dr Messerli : un abrégé historique malheureusement bien succinct sur le Médecin vaudois à travers les âges.

¹ *Centenaire de la Société vaudoise de Médecine. 1829 - 1929. Notice historique* par le Dr André Guisan, avec 23 illustrations hors texte. *Le Médecin vaudois à travers les âges*, par M. le Dr Fr.-M. Messerli, avec un fac-similé de lettre. Lausanne. Imprimerie La Concorde. 1929.